



Bel été 2018



MAUREPAS ESTIVALE DU 6 AU 31 AOÛT
PAGE 12



• LE MARCHÉ
SE DYNAMISE
Page 2



• CENTRE AQUATIQUE :
LA CONCERTATION COMMENCE
Page 8



• FEU D'ARTIFICE
INTERCOMMUNAL
Page 10

Votre marché se dynamise

- ★ RETROUVEZ VOTRE MARCHÉ TEXTILE
- ★ ALLÉE DU BOURBONNAIS
- ★ LES STANDS ALIMENTAIRES
- ★ SOUS LA HALLE
- ★ 19 PLACES DE PARKING SUPPLÉMENTAIRES

Les samedis de 8h à 13h



MAUREPAS.FR



Un printemps animé

Chères Maurepaises, Chers Maurepasais,

Un printemps de feux et de musique.

Notre commune aura connu cette année un printemps particulièrement animé, lors duquel nos écoles et nos associations, qu'elles soient sportives ou culturelles, se sont relayées pour vous proposer fêtes et animations de tout genre et pour tout âge.

Le point d'orgue de cette programmation fut sans nul doute la journée «Maurepas en Fête», qui a rassemblé un très grand nombre d'entre vous, venus profiter des stands proposés pour l'occasion par le Conseil des aînés et nos animateurs des services enfance et jeunesse, avec en apothéose un spectacle de feux.

Sans oublier l'opération «Terrasses en musique», produite en collaboration avec nos commerçants, qui a fait danser dans nos quartiers à l'occasion de la fête de la Musique.

Et je peux déjà vous dire que face au succès ces deux animations, elles seront pérennisées.

Notre centre-ville qui, dans quelques semaines maintenant, entreprendra sa cure de jouvence avec le démarrage du chantier de réhabilitation de l'allée de la côte d'Or et de ses abords, vit une nouvelle jeunesse et retrouve un peu plus d'animation avec la réorganisation du marché du samedi matin, dont les étals occupent désormais l'allée du Bourbonnais.

Merci à tous ceux qui ont contribué à ces moments forts de notre vie locale.

En septembre les tarifs de la restauration scolaire baisseront de 10%.

Le conseil municipal du 26 juin dernier a voté de nouveaux tarifs de restauration scolaire, rendus possibles grâce à la passation d'un nouveau marché de prestation négocié avec la Société Publique Locale SEMAU. Ce nouveau contrat vient remplacer la délégation de service public mise

en place par mes prédécesseurs en mars 2014, à la veille des élections municipales, et qui était totalement disproportionnée par rapport aux besoins réels de la ville.

Cette renégociation, qui permet aux familles d'obtenir une diminution de 10% des tarifs soit entre 94 et 212 euros/an pour une famille de deux enfants, n'entraînera pas de baisse de la qualité des repas (du bio une fois par semaine, viande française et racée, produits locaux, agriculture raisonnée...).

Cette démarche entreprise sur les tarifs de restauration résulte de la même idée que la maîtrise des taux d'impôts locaux depuis le début du mandat : préserver le pouvoir d'achat des familles en proposant des services publics au tarif le plus juste.

Pour notre futur centre aquatique intercommunal, votre avis nous intéresse.

Afin de mesurer le plus exactement possible vos attentes concernant notre futur centre aquatique intercommunal, une grande concertation publique est organisée. Donnez-nous votre avis en répondant au sondage disponible jusqu'au 15 septembre sur le site Internet de la ville ou à l'accueil de l'Hôtel de Ville.

Je vous souhaite à tous un très bel été, fait de repos et de moments partagés en famille ou entre amis, et vous donne rendez-vous sur la coulée verte de la commanderie des Templiers le 13 juillet prochain à 23 heures pour notre traditionnel feu d'artifice intercommunal.

Bon repos et bel été !
Fidèlement,

Grégory GARESTIER
Votre Maire

Des tarifs de restauration scolaire en baisse de 10%



SEMAINE SPORTIVE DES ÉCOLES / 22 AU 28 MAI

Proposée par la Ville de Maurepas en partenariat avec l'Éducation nationale et les associations locales, la Semaine sportive des écoles a permis à près d'un millier d'enfants, des écoles maternelles et élémentaires de Maurepas, de la grande section au CM2, de découvrir et de pratiquer des activités physiques. Ils ont participé à des parcours de motricité, des ateliers « jeux anciens », un parcours à vélo, une randonnée du patrimoine, des activités d'athlétisme et des jeux de raquettes. Plusieurs associations étaient impliquées pour cette 10^e édition, comme Maurepas d'Hier et d'Aujourd'hui et le club de Cyclotourisme. Merci également à Francette Pervis, aux Cavaliers du donjon, au Tennis Club et aux éducateurs de l'école des sports.



20 ANS FLEURS ET BOUQUETS / 25 AU 27 MAI

« Magnifique ! », « Ça change les idées », « Quel travail ! »... Vous étiez presque 400 à venir admirer les créations florales de Fleurs et Bouquets, présentées au Café de la plage, à l'occasion des 20 ans de l'association. Au menu : 80 bouquets répartis dans deux salles, 7 thèmes, 3 tables décorées, et une démonstration commentée qui a enchanté l'assistance. Après avoir fait le tour de l'exposition, les visiteurs étaient invités à voter pour leur création préférée. C'est la table de mariage thaïlandais qui a remporté le « Coup de cœur du public ».

Association Fleurs et Bouquets (Marie-France Davrou) : 06 82 26 66 71



ANIMATION SPORTIVE DE QUARTIER / 26 MAI

Basket, tir à l'arc, boxe, nunchaku, aïto... 150 personnes sont venues s'essayer aux activités proposées par le service des sports et plusieurs associations sportives maurepasiennes au Stade du Bois. Pour mémoire, l'école des sports se déplace deux fois par an dans les quartiers de la ville pour proposer des animations gratuites. Un événement familial qui réunit petits, grands, voisins et amis autour de pratiques conviviales et accessibles à tous.



RÉUNIONS PUBLIQUES / JUIN

Les Maurepasiens sont venus nombreux à la rencontre de Grégory Garestier et de l'équipe municipale lors des quatre réunions organisées en juin dans les différents quartiers de la commune.

La présentation faite par le Maire sur l'avancement des grands projets du mandat a suscité un vif intérêt de la part des habitants.

Les échanges avec l'assistance ont permis aux élus de nouer un dialogue fructueux. Votre quotidien, c'est vous qui en parlez le mieux !

INAUGURATION AIRE DE JEUX NOIRMOUTIER / 30 MAI

Le maire Grégory Garestier et Myriam Debucquois, adjointe au maire ainsi que les élus du conseil municipal ont inauguré mercredi 30 mai la rénovation de l'aire de jeu de Noirmoutier située dans le quartier des Bessières. De nombreuses familles étaient présentes à cette occasion. Il s'agit d'une rénovation qui figurait parmi les projets de la 2^e édition du budget participatif en 2017. De nombreux travaux y ont été réalisés : réhabilitation des deux structures existantes et création de nouveaux jeux (trampoline et anneau mobile), réhabilitation des sols souples et installation d'une clôture. Cette aire est située à proximité des écoles des Bessières et du centre de loisirs. Elle est destinée aux enfants de 2 à 10 ans sous la surveillance d'un accompagnateur majeur.



SEMAINE DE LA PETITE ENFANCE / DU 28 MAI AU 2 JUIN

Afin de sensibiliser les familles aux projets menés avec leurs enfants dans les crèches, mais aussi d'accompagner les parents dans leurs problématiques quotidiennes, Maurepas a organisé sa première Semaine de la petite enfance avec des ateliers dans les crèches avec les familles, des conférences et même un « nounou » speed dating à l'Escale. Hélène Clauzier conseillère municipale en charge de la petite enfance s'est réjouie du beau succès rencontré auprès des parents. C'était l'occasion pour eux de rencontrer plusieurs assistantes maternelles lors de courts entretiens. De nombreuses familles sont venues trouver la personne qui va accueillir leur enfant. « Cette opération est géniale. C'est juste ce qu'il me faut pour dénicher ma première nounou », se réjouit Sandra une jeune maman.

50 ANS RUE DU LÉON / 3 JUIN

À l'initiative de monsieur Salé, les habitants de la rue du Léon se sont retrouvés dimanche 3 juin une fête pour célébrer le cinquantenaire de leur rue. Parce que la convivialité dans le voisinage est le garant d'une vie de quartier agréable, les résidents sont sortis pour se réunir autour d'un grand pique-nique où, sur les tables bien alignées, étaient disposées victuailles et boissons du terroir, chacun ayant apporté à manger, à boire et surtout sa bonne humeur ! Un agréable moment intergénérationnel qui ne demande qu'à être renouvelé, sans attendre un demi-siècle.



VIDE-GRENIERS / 3 JUIN

Un succès pour cette nouvelle édition du vide-greniers en centre-ville organisée par la ville de Maurepas au vu de la foule qui a déambulé tranquillement sous un beau soleil de printemps.

Pour beaucoup, c'était le grand ménage de printemps et pour les autres, l'occasion de faire des affaires. Le vide-greniers de Maurepas est la manifestation familiale par excellence, où toutes les générations se croisent devant et derrière les stands. Une pleine réussite !

Prochain rendez-vous dimanche 14 octobre.



L'APPEL DU GÉNÉRAL DE GAULLE / 18 JUIN

L'Appel du Général de Gaulle à la radio de Londres, le 18 juin 1940, a été commémoré lundi 18 juin au monument de la Malmédonne, en présence de nombreux élus du territoire dont Gérard Larcher, président du Sénat, Jean-Pierre Sevestre, maire de Coignières, Grégory Garestier, maire de Maurepas, et Myriam Debucquois, adjointe au maire de Maurepas et Correspondant Défense.



MAUREPAS EN FÊTE / 9 JUIN

Une journée sous le soleil qui a connu un grand succès ! Près de 2000 personnes ont profité des animations organisées par les services de la ville l'après-midi : escape game à l'Escale, atelier sur les sens pour les tout petits, tir à l'arc, maquillage, animations autour des émotions, des personnages de dessins animés comme Mickey ou Lucky luke, quizz musical etc. Tous les agents de la ville étaient mobilisés pour faire de cette journée un moment exceptionnel. Des structures gonflables, disponibles en fin de journée, ont également fait le bonheur des plus jeunes. En soirée, un apéritif offert par la ville a été proposé aux habitants ainsi qu'un bal populaire et un spectacle de feu sur le thème du cinéma. Une belle réussite.



STREET WORK OUT / 16 JUIN

La compétition de street work out, cet après-midi au stade du bois, a tenu toutes ses promesses. Organisée par l'association Body&Chill, présidée par Damien Ferron, avec le soutien de la Ville, elle a vu le triomphe de Prosper Preira (27 tractions, 13 "muscleup") et de Jonathan Alvarez (30 secondes en drapeau). Des prouesses physiques qui ont stupéfié le public. Dans l'assistance certains semblaient se dire : "Mais comment est-ce possible ?". Un grand bravo également aux danseurs de World Step Event qui ont séduit par leur virtuosité.

De gauche à droite : Damien Ferron, Emmanuel Dutat, adjoint au maire délégué à la Vie sportive et aux Équipements de loisir, Prosper Preira et Jonathan Alvarez.



TERRASSES EN MUSIQUE / 21 JUIN

Les Maurepasiens aiment la musique ! Ils l'ont prouvé en venant en nombre à la première édition des Terrasses en musique. Ainsi, le V&B à Pariwest, le Coin du Sommelier et Crep's Café en centre-ville et le restaurant du Village ont ouvert leurs terrasses aux musiciens locaux : Chrysalight, Fifty watts, Djembéfolas, Soulstax, DJ Badscale, Rind et Ethelbert. Une belle initiative réussie ! À l'année prochaine !



POTERIE / 9 ET 10 JUIN

L'exposition proposée par les Ateliers de Poterie et de Sculpture de Maurepas a reçu de nombreux visiteurs, pendant deux jours, à la Maison de Sologne. Ils ont découvert le savoir faire et les inspirations variées des adhérents.

Pour le vernissage, la présidente Anne-Marie Cardoner a eu le plaisir d'accueillir Grégory Garestier, maire, Véronique Rocher, adjointe au maire déléguée à l'Action culturelle, au Patrimoine historique et aux Relations internationales, Michel Auroy, conseil municipal délégué à la Vie associative et à la Commande publique, et de nombreux élus et invités.

Concertation publique

EXPRIMEZ VOS ATTENTES SUR LE CENTRE AQUATIQUE



La concertation autour du futur centre aquatique a commencé. Les scolaires et associations ont été auditionnés et c'est maintenant aux habitants d'être associés au projet.

La concertation pour la reconstruction du centre aquatique intercommunal se renforce. Ainsi, les maires des communes de Coignières, d'Élancourt, et de Maurepas ont souhaité associer les habitants à toutes les étapes clés. Pour que l'équipement livré en 2021 corresponde réellement à vos attentes, donnez votre avis.

SCOLAIRES ET ASSOCIATIONS CONCERTÉS

Il y a quelques jours, des représentants des villes et le cabinet de conseil sélectionné ont rencontré

les scolaires et les associations de nageurs et de plongeurs. L'objectif de ces réunions est d'affiner leurs besoins - notamment ceux exprimés en 2015 lors de la première concertation qui visait à formaliser un premier programme.

UN SONDAGE GRAND PUBLIC

Depuis le 27 juin, les habitants des trois villes sont invités à répondre à un sondage en ligne sur les sites de leur ville pour exprimer leurs besoins sur ce nouvel équipement. Quelques minutes suffisent pour remplir le questionnaire sur maurepas.fr. Cette enquête, également

disponible aux accueils des mairies est ouverte à tous jusqu'au 15 septembre prochain. Une restitution des résultats est prévue lors d'une réunion publique fin septembre.

L'ouverture du nouvel équipement est prévue pour 2021.

FLASHEZ CE CODE
POUR ACCÉDER AU
QUESTIONNAIRE



Conseil des aînés DÉJÀ UN AN !

Le Conseil des aînés souffle sa première bougie ! Créé il y a un peu plus d'un an, le Conseil des aînés a rencontré un vif succès auprès de la population. Il est aujourd'hui un organe consultatif d'importance pour le CCAS.

Le 16 juin 2017, le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) de Maurepas créait un Conseil des aînés afin de permettre aux seniors de réfléchir collectivement aux volets de la vie maurepasienne qui les concernent. Cette instance de réflexion et de travail, dédiée aux plus de 62 ans désirant s'impliquer dans la vie de la cité, se réunit depuis en commissions, afin de faire des propositions et de donner des avis consultatifs. Véritable laboratoire d'idées, il permet d'échanger autour de thématiques telles que la culture, les loisirs, l'information aux aidants, l'environnement ou encore la santé et il est ainsi appelé à éclairer le Conseil d'Administration du CCAS dans ses prises de décisions. Un modèle

de démocratie participative qui porte ses fruits.

DES COMMISSIONS RÉACTIVES

« Les commissions se sont mobilisées toute l'année et elles ont été très réactives quand nous les avons sollicitées », commente Erwan le Gall, adjoint au maire délégué à la Modernisation de la ville et des Services publics, aux Affaires sociales et à l'Emploi. « Nous sommes encore au début alors, bien sûr, il faudra des ajustements. Ils devront s'autonomiser un peu plus pour animer et coordonner leurs groupes de travail, mais c'est déjà très positif. Par exemple, ils ont choisi eux-mêmes les destinations des voyages

proposés et de nombreux ateliers et animations. On les a même sollicités pour certains tarifs. D'une manière générale, nous faisons en sorte que tout ce qui est proposé aux seniors sur la ville, soit systématiquement étudié par le Conseil des aînés en amont du vote du conseil d'administration. ». Les membres du Conseil des aînés sont élus pour 3 ans. Pour l'intégrer, vous devez remplir une fiche de candidature, préciser votre âge, le quartier où vous vivez et pourquoi vous souhaitez candidater.

CCAS/Pôle Solidarités, Square de la Marche
Tél. : 01 30 66 53 00

Remise des diplômes en janvier 2018, sanctionnant la formation aux premiers secours dispensée par la Croix-Rouge.



LE BASSIN DE LA COURANCE N'EST PAS UNE POUBELLE

Certains d'entre vous nous interpellent sur la propreté du bassin de la Courance. Début juin, 5 bénévoles ont encore ramassé 40 kilos d'ordures dispersées dans le bois, les allées et les berges du bassin de la Courance. Si la gestion de cet espace est une compétence de la communauté d'agglomération, le respect des lieux et la propreté de la nature est l'affaire de tous. Chacun doit faire preuve de civisme si nous voulons continuer à profiter de la biodiversité présente au bassin de la Courance. Alors, chassez les mauvais élèves !

SENIORS, VEZ À LA GUINGUETTE !

Le samedi 7 juillet prochain se tiendra la deuxième édition de la guinguette des seniors de 12h30 à 18h, dans les espaces extérieurs du centre de loisirs primaire (chemin des petits fossés, village de Maurepas). Au programme, repas festif et danses endiablées sur le parquet installé spécialement pour le bal ! Toutes les personnes inscrites sont attendues pour partager ce moment agréable et chaleureux entre amis.

Seniors, venez guincher tout l'après-midi !

1200 PLACES
GRATUITES
EN CENTRE-VILLE

195 EN
ZONE BLEUE
DURÉE LIMITÉE

POUR STATIONNER, PENSEZ À VOTRE DISQUE BLEU !

La gratuité est la règle à Maurepas concernant le stationnement des véhicules sur les espaces publics. Néanmoins, dans certaines parties de la commune, un dispositif « zone bleue » est en vigueur. Celle-ci autorise le stationnement gratuit des véhicules pour une durée limitée. Il doit être apposé en évidence sur la face interne du pare-brise lorsque vous stationnez dans une des zones bleues de la Ville. Ce disque est en vente dans le commerce.



Feu d'artifice intercommunal OH ! LA BELLE VERTE !

Rendez-vous sur le site de la Coulée Verte, à Élancourt, vendredi 13 juillet à 23h pour assister à un spectacle pyrotechnique sur le thème du sport.

C'est une tradition que petits et grands attendent toujours avec impatience à l'occasion de la Fête nationale. Le 13 juillet prochain, le feu d'artifice intercommunal proposé par Maurepas et Élancourt, reviendra illuminer le ciel de la Coulée verte pour la quatrième année consécutive. Cette fois, c'est le thème du sport qui a été retenu. Mondial et Ryder Cup obligent, les spectateurs pourront ainsi admirer des envolées lumineuses autour du football et du golf. Un spectacle à savourer en

famille, d'autant qu'une distribution de cadeaux sera organisée pour les enfants.

LE SAVIEZ-VOUS ?

Le feu d'artifice est une tradition à laquelle les Français sont attachés depuis 228 ans ! Les Chinois sont les premiers à avoir utilisé la poudre noire, au VIII^e siècle, avant que Marco Polo ne la ramène en Europe au XIII^e siècle. En France, le premier spectacle pyrotechnique a eu lieu

en 1612 sur la place des Vosges, à Paris, pour le mariage de Louis XIII et d'Anne d'Autriche. Après la Révolution, le peuple accède à ce divertissement d'élite qui devient un symbole festif récurrent dès la Fête de la Fédération, le 14 juillet 1790. Mais le procédé est coûteux et il faudra attendre la III^e République pour qu'il devienne une attraction du 14 Juillet, devenu officiellement la date de la Fête nationale en 1880.



LE PLEIN D'ACTIVITÉS AU FORUM !

Envie de vous mettre au sport ou de découvrir une nouvelle activité culturelle, de loisirs ou citoyenne ? Prenez date ! La 27^e édition du Forum des associations aura lieu le **8 septembre de 10h à 17h au gymnase Malmédonne**. Parmi la centaine d'associations présentes, se trouve peut-être celle qui est faite pour vous ou vos enfants. Ce sera, en tous les cas, l'occasion de poser vos questions et même, le cas échéant, de vous inscrire.

Côté animations, des associations de danses, de gymnastique et de sports de combat feront des démonstrations toute la journée et, en cas de soif ou de petite faim, un espace détente et restauration sera à la disposition du public.



L'exposition a été inaugurée en présence de Grégory Garestier, maire, vice-président de Saint-Quentin-en-Yvelines, Pascale Denis, adjointe déléguée à la Démocratie locale, à la Politique de la Ville et à l'Événementiel, et Gaëlle Le Lann-Gannat, la nouvelle déléguée du Préfet pour les territoires de Maurepas, La Verrière, Élancourt et Guyancourt.

Exposition urbaine

UN NOUVEAU REGARD SUR LE QUARTIER DES FRICHES

Jamais à court d'idées, le Conseil citoyen a monté une exposition pour mettre en avant les atouts du quartier des Friches.

Le Conseil citoyen du quartier des Friches s'est mobilisé pour monter un projet destiné à présenter leur cadre de vie sous un angle différent. Un nouveau regard qui se pose sur les atouts du quartier en matière de citoyenneté. Photos prises par les résidents et fresque réalisée par des enfants et des parents invitent ainsi le visiteur à découvrir Les Friches au quotidien, entre solidarité, cohésion, et convivialité. Voulu et réalisée par les habitants et les membres du Conseil citoyen, cette exposition urbaine

s'affiche sur 18 bâches. Elle est à découvrir en extérieur, sur le quartier des Friches en juillet, puis à partir du 6 août à Maurepas Estivale. Elle a été financée par les bailleurs sociaux du quartier (Toit et Joie, France Habitation, l'APES et l'In'li) et a été montée en collaboration avec les structures municipales (le Tridim, le Relais Marianne, le Cap Friches) et le groupe scolaire des Friches.

Pour mémoire, le Conseil citoyen de Maurepas existe depuis 2015. Il a pour objectif de permettre à ses membres d'apporter une expertise quant aux besoins du quartier et de proposer des projets pour améliorer les conditions de vie des résidents. N'hésitez pas à faire des suggestions ou à vous mettre en lien avec eux, via la boîte aux lettres située au 3 rue de la Thiérache.



LE ROND-POINT DES PYRAMIDES À L'HEURE DU MONDIAL

La 21^e Coupe du monde de football se déroule jusqu'au 15 juillet en Russie. La Ville de Maurepas a confié aux agents des services techniques la réalisation d'un décor sur le thème du foot au centre du rond-point des Pyramides. Le moins que l'on puisse dire, c'est que le résultat est stupéfiant de réalisme. À Maurepas, les agents communaux aiment le sport et ne manquent pas de talent !

Par ailleurs, pour suivre cet événement sportif planétaire, les villes de Maurepas et d'Élancourt se sont associées. Des retransmissions auront lieu au Palais des sports, à Élancourt. Elles débuteront à partir des quarts de finale si les Bleus atteignent ce stade de la compétition. L'entrée sera gratuite. Première retransmission programmée le vendredi 6 juillet à 16 h ou le samedi 7 juillet à 20 h.



MAUREPAS ESTIVALE DU 6 AU 31 AOÛT

Encore une année sur la plage de Maurepas estivale pour profiter du soleil et des nombreuses animations proposées par les services de la ville. Quelques nouveautés à découvrir cette année !

La 4^e édition de Maurepas Estivale se déroulera du lundi 6 au vendredi 31 août. Les familles maurepasiennes ont rendez-vous entre le Tridim et le Café de la Plage, à l'ombre des grands chênes, pour profiter des nombreuses animations sportives et ludiques proposées du lundi au vendredi de 11h30 à 19h30.

Le concours de château de sable et le très apprécié « ventrigriss » seront bien entendu au rendez-vous. Créé pour ceux qui n'ont pas la chance de quitter la commune

pendant l'été, et aussi pour tous ceux qui veulent prolonger l'ambiance des vacances, Maurepas Estivale est une manifestation familiale et conviviale. Des transats et des parasols sont mis à disposition, tout comme des jeux de plage. La diversité des animations a fait le succès de cette manifestation qui reçoit le soutien de nombreux partenaires, dont les associations et les commerces locaux.

AU PROGRAMME :

Tous les jours : activités manuelles, sportives et structures gonflables. Ateliers graff la première semaine.

- Les lundis, mercredis et vendredis matin à 11h30, atelier fitness
- Tous les après-midis, des concours de pétanque proposés par l'association de pétanque de Maurepas
- Ouverture du food truck tous les soirs jusqu'à 19h30 pour faire des after work entre collègues.

TEMPS FORTS :

- Mercredi 22 août, à partir de 14h : grand prix de voiture sur circuit organisé par le modélisme Maurepas Club
- Mercredi 29 août, toute la journée, présence du Village de la Ryder Cup avec des initiations au golf.
- Le 31 août à partir de 19h30 : concert de rock pour la clôture.

Le site sera ouvert mercredi 15 août mais fermé pendant les week-ends.



CENTRE-VILLE : DÉBUT DES TRAVAUX À L'AUTOMNE

Vue de la place vers l'allée de la Côte d'Or

Les travaux de réhabilitation de l'allée de la Côte d'Or et de ses abords commenceront à l'automne. Le projet a été présenté lors d'une réunion publique à l'Hôtel de ville, mercredi 20 juin, et lors des réunions de quartier.

Le maire, et ses adjoints Elsa Pigeat et François Liet ont présenté aux Maurepasiens la première phase de réhabilitation du centre-ville qui commencera par l'allée de la Côte d'Or et ses abords.

LE CENTRE VILLE DE RÉINVENTE

L'opération consiste à réhabiliter les espaces publics afin de les rendre accessibles à tous, de redonner de la visibilité aux commerces de proximité et de créer des ambiances conviviales. "Le centre-ville construit dans les années 60, a perdu, au fil des années, son essence. Il doit être visible de la rue des Baux pour gagner en cohérence et favoriser le dynamisme de nos commerces. Ce projet ambitieux permettra de lui redonner de la lisibilité." explique Grégory Garestier, Maire.

UNE APPROCHE QUALITATIVE

Dans toutes les dimensions du projet, une approche qualitative a été retenue. Esthétique et fonctionnel en sont les maîtres mots avec une recherche d'utilisation de matières brutes, de mobilier élégant, d'espaces végétalisés et d'ambiances lumineuses sur l'allée de la Côte d'Or. "L'objectif est de valoriser ce centre, de l'embellir pour donner envie aux habitants d'y flâner, de s'y reposer et d'y rester" conclut le maire.

LE STATIONNEMENT

Les places de stationnement ne sont pas impactées par le projet. Seules deux d'entre elles sont supprimées pour créer un passage des parkings existants vers le futur aménagement.

- ▶ L'allée de la Côte d'Or
- ▶ Les espaces piétonniers devant les commerces, depuis la pharmacie (avenue du Forez) jusqu'à la boulangerie (impasse des Settons)
- ▶ L'espace piétonnier entre l'avenue du Forez et l'allée de la Côte d'Or

LES +

- ▶ Création d'une place reliée au belvédère par des escaliers
- ▶ Requalification du belvédère
- ▶ Déplacement du fleuriste et implantation d'un kiosque moderne dédié à la presse et aux fleurs
- ▶ Végétalisation des espaces (murs végétaux, plantations, arbres)
- ▶ Création d'une rampe supplémentaire dédiée aux Personnes à Mobilité Réduite (PMR)
- ▶ Création d'ambiances lumineuses
- ▶ Nouveaux mobiliers urbains
- ▶ Meilleure signalétique
- ▶ Vidéo protection
- ▶ Meilleure visibilité de l'entrée de ville

Notre ville évolue LES TRAVAUX DANS VOS QUARTIERS CET ÉTÉ

Les services de la Ville et vos élus œuvrent au quotidien pour améliorer le cadre de vie. Voici la carte des travaux à venir dans les différents quartiers cet été.

MARNIÈRE
École élémentaire
2^e dernière tranche des travaux d'étanchéité



BESSIÈRES
Gymnase des Bessièrès
Remplacement des appareils d'éclairage de la coursive du 1^{er} étage

BESSIÈRES
Sente du Vexin
Travaux de voirie 29 631 €

LES FRICHES
Maurepas Entraide
Sol de l'escalier
École élémentaire
Travaux des cloisons pour réaménager les classes, ravalement des bandeaux

AGIOT
Groupe scolaire
Le chantier de réhabilitation a commencé. L'accès au site est maintenant strictement réservé aux personnels du chantier. Dès le 9 juillet les entreprises effectueront le désamiantage de la toiture du auvent se situant dans la cour de la maternelle. Durant cette opération l'accès à la cour maternelle sera donc interdit.

COUDRAYS
École élémentaire
Réhabilitation de l'office du restaurant scolaire : Doublage, isolation, faïence, éclairage, faux-plafonds

CENTRE-VILLE
Conservatoire
Rénovation de la salle Ravel (auditorium), de la salle Nigget et de la salle des professeurs

MARNIÈRE
Gymnase du Bois
Ravalement du mur côté avenue de Normandie, menuiseries extérieures (portes de secours, façade d'entrée), réfection des vestiaires et des sanitaires (1^{ère} tranche)



VILLAGE
École de la Tour
Remaniement de la couverture



CENTRE-VILLE
Halle du marché
Reprise des pieds de poteaux et bandeaux (1^{ère} tranche)

CENTRE-VILLE
Halte-Jeux
Peinture des salles, dortoir, bureau, salle de change, couloir, salle du personnel

MALMEDONNE
Gymnase
Installation de détecteurs de présence dans les blocs sanitaires



CENTRE-VILLE
Allée du Bourbonnais
Nouvel aménagement des espaces verts à proximité de la Poste et du jardin des senteurs

Place Jacques-Riboud
Réfection des boiseries de la passerelle et des pergolas

AGIOT
École Françoise Dolto
(site provisoire élémentaire Agiot)
Peinture réfectoire et cages d'escalier

Plan Local d'Urbanisme LA RÉVISION DU PLU EST EN COURS

Quel sera le visage de notre belle ville de Maurepas dans les prochaines années ? Une réflexion est en cours à l'occasion de la révision du PLU.

Qu'est-ce que le Plan Local d'Urbanisme ? Le PLU est le document qui fixe les règles d'urbanisme d'une commune, en tenant compte des nouvelles exigences environnementales. Celui de Maurepas est en cours de révision. Le futur PLU est porté par une ambition pour Maurepas : demeurer dans les prochaines années une ville dynamique et attractive, c'est-à-dire un territoire où il fait bon vivre à tout âge, une ville animée, avec un cadre de vie exceptionnel, une biodiversité préservée, une ville intelligente et connectée. Une réunion de présentation et d'information s'est déroulée à l'hôtel de ville mercredi 6 juin. Elle s'est conclue par des ateliers d'échanges entre la population, les élus et les praticiens



Réunion publique et ateliers d'échanges mercredi 6 juin à l'hôtel de ville de Maurepas

de l'urbanisme. À cette occasion, le public a découvert une nouvelle pièce du règlement d'urbanisme : les prescriptions patrimoniales. Il s'agit du recensement des éléments de construction, bâtiments et ensembles urbains remarquables. Cette approche qualitative traduit la volonté de l'équipe municipale de conserver à Maurepas son caractère de « ville à la campagne ».

Vous pouvez découvrir les prescriptions patrimoniales (sous leur forme provisoire) grâce à l'application spécialement développée à cet effet par les services de Saint-Quentin-en-

Yvelines : <http://casqysig.maps.arcgis.com/apps/MapSeries/index.html?appid=e55e1cb0a44b4cdaa4218d35a009c33f>

La rubrique « Grands Projets » sur maurepas.fr permet de faire le point sur la révision du PLU en cours.

Le bilan de la concertation sera tiré à l'automne 2018 et le projet de PLU sera alors formalisé. Il sera soumis à la procédure d'enquête publique au cours de l'hiver 2018 et devrait être adopté au printemps 2019.



OUVERTURE AU PUBLIC DU SQUARE DE ROHAN

Cet été, les habitants du quartier de la Marnière vont pouvoir profiter du tout nouvel aménagement du square de Rohan. Les promenades sont ouvertes, l'éclairage public est opérationnel, les principaux massifs ont été plantés, les deux aires de jeux pour les enfants sont opérationnelles et les appareils de remise en forme pour les seniors également. L'aménagement sera totalement achevé à l'automne avec la plantation des arbres.

Au cours du mandat municipal 2014-2020, le réaménagement de 3 squares a été programmé. Le square de Rohan a été précédé par le square de Beaufortin, ouvert depuis un an dans le quartier de l'Agiot, et sera suivi par la prochaine métamorphose du square de Ré, en centre-ville, à l'angle de l'avenue de Vendée et du boulevard de la Loire.

Grégory Garestier, Myriam Debucquois et Emmanuel Dutat sont venus témoigner du soutien de la municipalité.



Anniversaire

50 ANS DE FOOT !

Le club de football de Maurepas a fêté ses 50 ans d'existence. À cette occasion, une journée sportive et conviviale a été organisée le samedi 2 juin au Stade du Bout des Clos. Un demi-siècle d'histoire a été retracé à travers les images d'archives. Au programme de la journée, activités footballistiques et ludiques : jeux gonflables, baby-foot humain, tirs aux buts, concours de jongles, stand de maquillage et glissades très appréciés des enfants. Les activités ont ensuite laissé place au match amical qui a opposé l'ASM U13 (niveau départemental) aux U13 Guyancourt (niveau régional). Bravo aux maurepasiens qui l'ont emporté 3 à 1. Les enfants et leurs parents ont également pu déguster des sandwiches, friandises, des boissons et glaces... L'ensemble des acteurs du club : licenciés, dirigeants et bénévoles étaient présents pour partager leur passion ainsi que veiller au bon déroulement de la journée.



Remise du chèque pour former un chien-guide d'aveugle, à l'Espace Albert Camus.

ACTIONS POUR LES PERSONNES HANDICAPÉES

La vie quotidienne des personnes handicapées est au cœur des actions du Lions Club Maurepas Saint-Quentin-en-Yvelines Doyen. Ainsi, pour l'année 2017/2018, « ce sont plus de 24 000 € qui ont été collectés et reversés au titre de l'action sociale, ce qui constitue une performance remarquable » explique Janick Clowez, la présidente. Parmi les projets pour les personnes handicapées, citons par exemple la remise d'un chèque de 17 000 € à l'association des chiens-guides d'aveugles et de malvoyants de Paris pour l'éducation d'un chien-guide et un chèque de 1 250 € à l'antenne de Versailles de l'Association Valentin Haüy pour l'achat de 10 stylos numériques vocaux. Au Lions Club, la solidarité n'est pas un vain mot !

Nouvelle saison culturelle

DE LA TÊTE D'AFFICHE !



Après le succès de la saison dernière, la nouvelle programmation 2018/2019 nous promet de belles surprises avec des artistes de haut niveau et de la diversité culturelle ! À vos agendas !

Qualité, éclectisme, et têtes d'affiches ! Le Pôle d'enseignement artistique et de diffusion présentera la nouvelle saison culturelle le 22 septembre. Elle s'annonce riche et variée et, le moins que l'on puisse dire, c'est qu'il y en aura pour tous les goûts (lire notre encadré). Pour mieux vous en convaincre, nous avons sélectionné quatre incontournables, à ne surtout pas manquer. Prenez date !

BLUES ET MUSIQUE CLASSIQUE.

Le premier poids lourd de la saison nous vient tout droit des Etats-Unis et il posera ses valises (et sa Stratocaster de 66) à Maurepas le 7 octobre. Son nom ? **Popa Chubby**, alias, le pape du New York City blues. Un genre qu'il teinte de rock, de jazz, de soul, et de funk dans une alchimie géniale et inspirée dont lui seul a le secret. Il ouvrira la route à un autre mastodonte : **Jean-Francois Zygel**.

Le célèbre pianiste, compositeur et improvisateur (Victoire de la Musique 2006, animateur de l'émission La Preuve par Z sur France Inter) viendra revisiter Bach le 12 avril. L'occasion, bien sûr, de n'en faire qu'à sa tête, pour le plus grand plaisir de nos oreilles.

THÉÂTRE ET HUMOUR.

Et si, en plus de vos oreilles, vous vous occupiez de vos zygomatiques ? Le mieux est encore de s'adresser à un spécialiste tel que **Christophe Alévêque**. Il proposera une consultation à Maurepas le 23 mars avec un seul-en-scène drôle et satyrique. L'occasion de se mettre en jambe pour ouvrir grand les bras à **Jean-Claude Dreyfus** (4 nominations aux Molières et 1 nomination aux Césars) qui prendra la main le 18 mai. Au menu, une proposition décalée des « Notes sur le Rire » de Marcel Pagnol.

QUESTIONS À



VERONIQUE ROCHER

Adjointe au maire, déléguée à l'action culturelle, au patrimoine historique et aux relations internationales

Quelles orientations pour cette saison culturelle ?

Nous poursuivons et nous développons les orientations impulsées la saison dernière. À savoir : mettre en œuvre une politique culturelle volontaire pour que chacun trouve un temps d'évasion culturelle. Nous proposons des spectacles riches, multiples et variés, notamment grâce à la communauté d'agglomération qui nous a permis d'aller plus loin. Le maître mot c'est l'éclectisme.

Que va-t-on y trouver ?

Beaucoup de musique avec du jazz, du hip hop, du blues, mais aussi de l'humour, de belles expositions, et deux rendez-vous particuliers pour les scolaires. Le premier, *Debussy, Miss et Chouchou*, est un spectacle musical programmé à l'occasion du centenaire de la mort de Debussy et destiné à faire découvrir le compositeur aux enfants. Le second s'inscrit dans la lignée de Pierre et le Loup, qui avait bien fonctionné l'année dernière. Il s'agit du Carnaval des animaux de Camille Saint-Saëns. C'est une entrée en matière attrayante pour faire découvrir la musique classique aux plus jeunes.

Au final, que diriez-vous de cette saison ?

Qu'elle est ambitieuse ! Car nous ne sommes pas une grande salle et pourtant nous sommes allés chercher des têtes d'affiches. Oldelaf, Robin McKelle, ou encore Raphaël Mezrahi, nous essayons d'être au plus près de notre population et de toucher tous les publics.



SECURITEST
CONTROLE TECHNIQUE

**CONTRÔLE TECHNIQUE
SECURITEST**



Prise de RDV en ligne
24h/24

PROMO D'ÉTÉ
-12€

12, RUE DE MONTFORT
78310 MAUREPAS
À CÔTÉ DE AUCHAN



01 34 61 05 79

www.controle-technique-maurepas.securitest.fr
Du lundi au samedi de 9h à 19h



RÉOUVERTURE DE VOTRE NOUVEAU SUPERMARCHÉ

**MME KHADRA BEKKOUCH ET SON ÉQUIPE
VOUS ACCUEILLET AUX HORAIRES SUIVANTS :**

du lundi au samedi de 8h30 à 20h et le dimanche de 9h à 13h.

INFORMATIONS PRATIQUES :

27 avenue du forez - 78310 maurepas
Tél : 01 30 50 03 28

FC VIDEO

Vous avez prévu des vacances
Protégez votre maison à distance

Vous souhaitez vous sentir en sécurité chez vous. Vous prenez des précautions. (Portes et fenêtres fermées). Vous prévenez également vos voisins en cas d'absence prolongée. Vous n'êtes pas tranquille quand même. Investissez dans un système d'alarme. Celui-ci protégera votre maison. Une alarme qui se déclenche fera fuir un cambrioleur dans plus de 90 % des cas. N'hésitez pas à faire appel à nos services. Nous vous conseillerons suivant la taille de votre habitation et vos besoins.



Pack Alarme Radio 999 € TTC

Pack VIDEO Full HD, 2 caméras 2MP (3,6mm)
1 enregistreur avec disque dur 1T0 - 999 € TTC

06 73 79 07 86 - francois.chatry@fcvideo.fr - www.fcvideo.fr

Solutions Associations CIC

Un savoir-faire spécifique au service
de votre engagement associatif.

CIC Maurepas
1 allée de la Côte d'Or - 78310 Maurepas
01 30 13 05 66 (appel local non surtaxé) 10884@cic.fr



Construisons dans un monde qui bouge.

RCS 542 016 581 Paris

cic.fr

COMMERCES

NOUVEAU LEVER DE RIDEAU AUX FRICHES



Grégory Garestier et Elsa Pigeat ont rendu visite au nouveau gérant.

Le supermarché CocciMarket des Friches, place du Doubs, vient de changer de gérant, permettant aux habitants du quartier de bénéficier à nouveau d'un commerce de proximité particulièrement pratique et apprécié. M. Belahia Hedi est aux commandes du nouveau magasin. Il propose tous les services et produits

d'une épicerie traditionnelle avec en prime un rayon frais et un rayon consacré aux spécialités du monde. Grégory Garestier, maire, et Elsa Pigeat, adjointe au maire déléguée aux commerces de proximité, à l'artisanat et au marché ont rendu visite au nouveau gérant et l'ont assuré du soutien de la municipalité.

PARIWEST : « CHEZ LE MEUNIER »



Une douzaine d'emplois vient d'être créée à Pariwest grâce à Christophe Coltey et Sébastien Waltener. À la fois boulangerie et drive,

« Chez le Meunier » est implanté 10 avenue Gutenberg, à côté de Picard et en face d'Animalis. Les produits et les fournisseurs Français sont retenus en priorité. La transformation est entièrement réalisée sur place par des professionnels. Qualité et fraîcheur sont donc au rendez-vous. Outre les différents types de pains, il est possible de se restaurer sur place tout au long de la journée et apprécier les pizzas, sandwiches, pâtisseries, salades maison... Ouvert du lundi au vendredi de 7 h 30 à 19 h 30, le samedi de 8 h à 19 h. Il s'agit du 4e point de vente pour cette enseigne implantée en Île-de-France.

Retrouvez Maurepas sur



Maurepas magazine - Directeur de la publication : Grégory GARESTIER - Rédaction, conception maquette, mise en page : Service Communication, communication@maurepas.fr 01 30 66 54 90 - Photos : Ville de Maurepas, sauf mention contraire - Impression : RAS, 6, avenue des Tissonvilliers - 95400 VILLIERS-LE-BEL - 01 39 33 01 01 - Impression sur papier 100 % recyclé avec des encres

végétales - Imprimerie certifiée - Distribution : Ville de Maurepas - Dépôt légal : ISSN 1278-9062 Régie publicitaire officielle du magazine municipal de Maurepas Contact : Julie Ruiz 01 80 49 51 85 - 06 84 61 97 54 - julie@citheacommunication.fr - www.citheacommunication.fr

AGENDA

JUSQU'AU 15 JUILLET

21^E COUPE DU MONDE DE FOOTBALL
Retransmission des matches de l'équipe de France à partir des quarts de finale si les Bleus atteignent ce stade de la compétition.
Palais des Sports d'Élancourt (accès par le parking des 7 mares)

VENDREDI 13 JUILLET

FEU D'ARTIFICE INTERCOMMUNAL
23 h
Coulée verte des Templiers, à Élancourt

DU LUNDI 6 AU VENDREDI 31 AOÛT

4^E ÉDITION DE MAUREPAS ESTIVALE
11 h 30 - 19 h 30
Boulevard du Rhin, entre les bâtiments du Tridim et du Café de la Plage

SAMEDI 8 SEPTEMBRE

FORUM DES ASSOCIATIONS
De 10 h à 18 h
Gymnase Malmédonne

PARTIR EN LIVRES

La médiathèque Le Phare a préparé un riche programme estival avec « Partir en livres ». Et même si la médiathèque est devenue un équipement communautaire, comme l'année dernière, les bibliothécaires seront présents sur le Mail de Gâtine pour raconter des histoires aux enfants, **LES VENDREDIS 13 ET 20 JUILLET AINSI QUE LE MARDI 17 JUILLET DE 10h à 12h**. Les enfants pourront ainsi y découvrir le plaisir de se faire raconter une histoire en plein air. L'objectif est d'inciter les jeunes à lire et de les familiariser avec la lecture. Un moment de détente pour les petits.

De plus cette année une chasse au trésor est organisée par SQY au bassin de la Courance le **JEUDI 19 JUILLET de 14h à 15h et de 16h à 17h**

Tél. : 01 30 16 02 40
mediatheque@maurepas.fr

EN DIRECT AVEC LE MAIRE

• MERCREDI 4 JUILLET

Échangez directement avec Monsieur le Maire,
• par téléphone, de 17 h 30 à 18 h 30. Il vous suffit de composer le 01 30 66 54 70

• sur Facebook, de 18 h 30 à 19 h. Retrouvez Grégory Garestier pour un « Facebook live ». Monsieur le Maire proposera un panorama de l'actualité maurepasienne et répondra à toutes vos questions.

• MERCREDI 12 SEPTEMBRE

De 18h à 19h, Monsieur le Maire vous reçoit à l'hôtel de ville au cours de discussions en tête à tête. Pour participer, il est nécessaire de s'inscrire au préalable en téléphonant au 01 30 66 54 70 ou par courriel à democratie.locale@maurepas.fr

N'hésitez pas à prendre contact avec Monsieur le Maire pour aborder tout type de questions et obtenir des informations directement auprès de lui.



CARNET

MAI

Bienvenue à

Ilham DAOUADI

Nour EL ALAMI

Sacha GONIN

Lyna LABIDI

Amélie LANDRY

Lyano LIMA DE BARROS

Kheira-Sirine MAMAR ATTIA

Aylann MILLER

Élise SAMY

Solenne TISSIER

Célia TOUPÉ

Ambre VAILLOT

Tous nos vœux de bonheur à

Renaud DUBOIS et Alexandre FERREIRA

Nelly LE CARRET et Dimitri SAUTRON

Cynthia MOINE et Guillaume AUBRAT

Amandine ROCHE et Brice BAKARY-GANDO

Laure THIREAU et Aurélien GAUDRON

Nous nous associons à la douleur des familles de

Jean-Claude BLAMPAIN

Jean CHAMBRAUD

Fethi JERTILA

Yves LABAS

Jean-Marie LE BLANC

Roger LETOURNEAU

Nathalie RODRIGUEZ, épouse HERVÉ

JUIN

Bienvenue à

Lucie ARPIN

Issa DEBLAOU

Oumar KOITA

Tous nos vœux de bonheur à

Marie-Rose NOMBISSOU et Edgar ENGOULOU

Kayana THEVENET et Teddy TORDJEMAN

Nous nous associons à la douleur des familles de

Yves BEAUFOUR

Simonne MEUNIER, veuve PERCHAT

Antonio SALGADO COELHO

ANNIVERSAIRE

Noces de diamant pour Marie-Louise Argot et Émile Robbé

SÉANCE DU CONSEIL MUNICIPAL

22 MAI 2018



Au cours de sa réunion du mardi 22 mai 2018, le conseil municipal de Maurepas a ouvert la voie à une baisse des tarifs de la cantine en résiliant sa délégation de service public (restauration scolaire et périscolaire) avec la SEMAU, qui se consacre principalement au portage de repas à domicile, aux repas pour les crèches et les écoles, et en préparant un nouveau contrat, plus juste et équitable pour les familles. C'est au travers d'un « marché in house » que la commune souhaite la poursuite de la fabrication des repas de restauration scolaire et périscolaire par cette Société Publique Locale (SPL). Les prestations intégrées dites « in-house » sont des marchés conclus entre un pouvoir adjudicateur (la Ville de Maurepas) et un cocontractant (la SEMAU) sur lequel il exerce un contrôle comparable à celui qu'il exerce sur ses propres services.

AU FIL DES DÉLIBÉRATIONS

CONSEIL MUNICIPAL DU 22 MAI

• Les communes d'Élancourt et de Maurepas se sont mises d'accord pour organiser la gestion du groupe scolaire intercommunal Jean de la Fontaine (13, rue de Bassigny à Élancourt), qui accueillera des petits Maurepasiens, et du Centre de loisirs intercommunal Villeparc (rue de Bassigny à Maurepas), qui accueillera les petits Élancourtois, dès septembre 2018. Les 2 communes ont élaboré une Entente intercommunale. Il s'agit d'une forme simple de coopération intercommunale prise avec des délibérations concordantes des communes où une convention suffit à formaliser l'accord.

• Le conseil municipal a délibéré pour la mise en place d'une police pluricommunale

avec la ville de Coignières pour disposer d'une équipe 6 jours sur 7.

• Le conseil municipal a autorisé Monsieur le Maire à déposer le permis de construire pour les travaux de l'allée de la Côte d'or et de ses abords, première phase de la réhabilitation du centre-ville.

PROCHAINE RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL

Mardi 2 octobre 2018, à 19 h 30, à l'hôtel de ville. Les séances sont publiques et ouvertes à tous.

AU FIL DES PROJETS



> Améliorer le cadre de vie des Maurepasiens. Les squares de Beaufortin et de Rohan ont été entièrement réhabilités et sont ouverts tout l'été. Ce sera bientôt au tour du square de Ré.



> Animer la Ville par des manifestations fédératrices. Exemples les plus récents: Maurepas en Fête et Terrasses en musique.



> Mutualiser les moyens logistiques avec les communes voisines pour conserver un même niveau de service tout en réalisant des économies. Exemple : le Feu d'artifice intercommunal du 13 juillet avec Élancourt.



> Réaménager l'allée de la Côte d'Or et ses abords, en centre-ville. Objectif : moderniser et redonner de la visibilité aux vitrines, renforcer l'accessibilité et la convivialité des espaces publics.



> Baisser les tarifs de la restauration scolaire de 10% grâce à la passation d'un nouveau marché de prestation négocié avec la Société Publique Locale SEMAU.

NOCES DE DIAMANT POUR MARIE-LOUISE ARGOT ET ÉMILE ROBBÉ



Samedi 14 avril à l'hôtel de ville, Marie-Louise et Émile ont fêté leurs noces de diamant, soit 60 ans de mariage. Le couple s'est rencontré en 1955 au Mesnil-Saint-Denis. Il est passé devant Monsieur le Maire de Maurepas, M. Fourny, en 1958.

Marie-Louise et Émile sont les parents de 3 enfants (Olivier, Françoise et Alain) et les grands-parents de 6 petits enfants.

Les époux Robbé en compagnie d'Éric Naudin, conseiller municipal délégué.

PENSEZ À L'OPÉRATION TRANQUILLITÉ ABSENCE

Vous prévoyez de partir en vacances ? Vous pouvez demander à la police de surveiller votre domicile. Pour bénéficier du dispositif, il faut en faire la demande plusieurs jours avant la période d'absence auprès de la Police municipale (allée du Bourdonnais, à Maurepas) en vous inscrivant via l'Espace Citoyens.

LA MAIRIE VOUS ACCUEILLE

HÔTEL DE VILLE

place Charles de Gaulle

Téléphone : 01 30 66 54 29

Télécopie : 01 30 66 54 02

ADRESSE POSTALE

Mairie de Maurepas, 2, place d'Auxois

CS 40527, 78311 Maurepas cedex

Courrier électronique : mairie@maurepas.fr

OUVERTURE AU PUBLIC

Lundi, jeudi : de 14 h à 17 h

Mardi, mercredi et vendredi : de 8 h 30 à 12 h 30

et de 14 h à 17 h

Samedi : de 9h à 12h30 (sauf vacances scolaires)

EXPRESSION DU GROUPE DE LA MAJORITÉ

Le retour du pompier pyromane.

En mars 2014, juste avant les élections municipales, M.CHAPPAT signait un contrat de délégation de service public pour la fourniture des repas scolaires engageant notre ville pour 9 ans.

Dès notre arrivée nous nous sommes rendus compte que ce dernier était totalement déséquilibré et engendrait, aux dépens des familles maurepasiennes, d'importants bénéfices pour la société publique locale SEMAU propriété de la ville. Bénéfices dont, aujourd'hui, personne ne sait nous dire à quoi ils étaient destinés, les sièges de certains opposants

restant vides les soirs où le sujet s'invite à l'ordre du jour de notre conseil municipal.

Mais ceci est désormais une histoire ancienne. Le 22 mai dernier, en faisant usage d'une close juridique prévue au contrat, nous avons pu mettre fin à mi-parcours à cette délégation de service public. Libérés de cette obligation, nous avons pu renégocier un nouveau marché de prestations avec la SEMAU.

Aussi dès la rentrée scolaire, les familles maurepasiennes bénéficieront de nouveaux tarifs de restauration en baisse de 10%, sans que cela n'ait la moindre incidence sur la qualité des repas.

Mais que penser de cet élu, qui, dans son dernier tract, dénonçait « le scandale des tarifs de cantine », alors qu'il les avait lui-même mis en œuvre en signant ce contrat déséquilibré ?

Que penser de cet élu qui durant ses mandats aux finances avait augmenté les tarifs de 30 % entre 2002 et 2014?

La vérité éclate et les Maurepasiens jugeront de la crédibilité de leurs élus.

EXPRESSION DES GROUPES MINORITAIRES

" Comme le prévoit la loi, cette page est destinée à la libre expression des groupes d'opposition, leurs écrits n'engagent que leurs auteurs "

EN AVANT MAUREPAS

Transports publics : M. Garestier s'en désintéresse.

En 2015, M. Garestier, son équipe et son parti ont voté sans aucun débat les pleins pouvoirs à SQY. En particulier pour les transports, les rues et l'eau, la piscine étant écartée. Nous nous y sommes opposés. Aujourd'hui premiers résultats : SQY réduit certaines dessertes de bus par exemple la ligne 3612 pour le village. M. Garestier a été alerté. Il n'a pas réagi. Nous, si. Malgré la difficulté à obtenir les dossiers nous avons dit notre satisfaction pour l'augmentation des fréquences et

des plages horaires et avons posé la question du village et du parc aux loups. Il nous avait été répondu publiquement qu'une solution de remplacement serait mise en place en 2018. En réalité rien n'a été corrigé, la machine technocratique de SQY décidant aveuglément sans concertation avec les usagers. M. Garestier est resté passif, tout comme sa majorité. Nous, pas. Il est loin le temps où avec M. Beaumanoir nous avons réuni les habitants pour améliorer cette ligne avec les compliments de certains, aujourd'hui élus de l'équipe Garestier ! C'était avant l'arrivée de cette équipe dont le bilan se dessine : propagande outrancière et démolition de l'existant.

Rues en piteux état. Gare en état lamentable inaccessible aux handicapés. M. Garestier ne s'occupe pas du quotidien ! Quant aux constructions nouvelles, c'est destructeur pour le voisinage qui a été berné. Pas étonnant que nous disions non à cette politique.

Ensemble pour une ville conviviale et une politique responsable. En route pour 2020.

www.en-avant-maurepas.fr
Michel CHAPPAT - Florence BARY-SCHWARTZMANN

MAUREPAS AU CŒUR

Une explosion de divertissements.

S'il est un mois riche en événements à Maurepas, c'est bien le mois de juin !! En effet il ne se passe pas de jour sans réunions, rencontres festives d'associations ou de quartier ou événement municipal. Tout cela pour le bonheur des Maurepasiens, si l'on en croit la participation à chaque événement. Déjà en mai, nombre d'associations culturelles ou sportives, nous avaient réjouis

avec leurs expositions ou prestations diverses. En juin, c'est l'association Maurepas d'hier et d'aujourd'hui qui a, si l'on peut dire, ouvert le bal avec la fête du Village, chaque année plus attendue et plus conviviale. L'apothéose fut, sans aucun doute, Maurepas en fête, avec ses jeux, expos, concours, orchestres et jeux de lumière. Même si le temps ne fut pas assez clément pour installer le public en plein air le soir, l'assistance nombreuse a témoigné de l'intérêt porté par les Maurepasiens à cette manifestation qui devient pérenne. Remercions tous les acteurs de ces belles rencontres.

Grâce à leur dévouement et leur ingéniosité, Maurepas est une ville animée, qui vibre avec ses habitants. Il est temps maintenant de prendre quelques vacances méritées. Notre groupe vous souhaite un bel été et vous donne rendez-vous au Forum des associations en septembre.

MAUREPAS DYNAMIQUE ET SOLIDAIRE

Publicités illégales : Monsieur le Maire doit respecter la loi !

La Communauté d'Agglomération est envahie par des publicités pour la Ryder cup, installées, le plus souvent, en infraction avec la loi, le code de l'environnement et le règlement local de publicité (RLP). Cet événement sportif qui se déroulera fin septembre au golf de Guyancourt est sensé animer notre territoire, et lui donner une notoriété mondiale. Cependant rien ne justifie cette fièvre publicitaire.

Le Maire, adepte des frais de communication aux frais des habitants, a fait installer pour un coût inconnu un panneau de 15 m sur la façade de la mairie et une bâche publicitaire de 9 m sur la clôture du Stade du Bois. Une association de résistance à l'agression publicitaire début avril a informé le maire et son cabinet que ces dispositifs publicitaires étaient illégaux (détails sur notre site). Élan court s'est mise en conformité en retirant la bâche du rond-point des Templiers. Maurepas depuis deux mois et demi est dans l'illégalité malgré une rencontre avec le maire, plusieurs courriels, appels téléphoniques et un rappel à la loi de la préfecture. Nous vous alertons, en décembre, sur le redéploiement du

réseau de bus. Les projets étaient très précis avec notamment la disparition de la ligne 416 et la non desserte du quartier du Parc aux Loups par la ligne 36.12. Et bien c'est pour la rentrée de septembre. Comme d'habitude, aucun débat avec les usagers. Les résultats de la concertation citoyenne piscine sont sur notre site. On mérite tous une pause, nous vous souhaitons un bel été.

Ismaïla Wane et Martine Fayolle
Élu-e-s Socialistes de Maurepas Dynamique et Solidaire
Site : www.maurepas-dynamique-solidaire.fr - Contact : maurepas.ds@gmail.com - www.facebook.com/maurepasds

GROUPE DE NÉRÉE

Lorsque vous lirez ces quelques lignes, nous souhaitons que nombre d'entre vous soient en vacances ou sur le point d'en profiter. Vacances, un moment de tranquillité dont chacun devrait avoir le temps, le droit de profiter. Profiter loin de la folie du quotidien. Loin de toutes les tra-

casseries qui nous sont imposées. Nous disons imposées car nous nous interrogeons sur l'année passée : dissolution, fusion, éviction. Tous ces mots en « ion » synonymes de crise, disputes. Quoi qu'ils en disent, les politiques oublient souvent de penser aux habitants qui vont devoir subir parfois leurs décisions, sous couvert de démocratie. Le « Groupe de Nérée » va donc vous offrir ce morceau de page blanche, vous offrir ce moment de tranquillité.

Nous vous souhaitons de bonnes et belles vacances. Reposez-vous, profitez du moment présent. Rendez-vous en septembre.

Sophie Michon et Christian Guillot



**LES CAVALIERS
DU DONJON**

Centre Equestre

Stages vacances d'été Poneys-Chevaux

du Lundi au Vendredi 9h-12h / 14h-17h
à partir du 9 juillet

1/2 journée(s) 40€ - Journée(s) 60€
Semaine 280€ (repas non compris)
Réservation

Anniversaires avec les poneys

Pension pour chevaux



06 51 05 78 43
lescavaliersdudonjon@orange.fr



FORUM DES ASSOCIATIONS

10H - 17H

SAMEDI 8 SEPTEMBRE

GYMNASE MALMEDONNE

MAUREPAS.FR

Restaurant Bar – Le Transat



Découvrez notre toute nouvelle terrasse !

15.50€

FORMULE EXPRESS
Uniquement au déjeuner

L'entrée d'accueil + Plat du jour ou Pêche du jour + Un café surprise

Parking 60 places gratuit
Du Lundi au Vendredi 12h00 à 14h00 et de 19h00 à 22h00
Restaurant Bar Le Transat – Hôtel Mercure
(1 Roca de Camargue, 78310 Maurepas) 01.30.51.78.56 / h9781@accor.com

✦ DÉCOUVREZ ✦
VOTRE RESTAURANT
Bistrot du Boucher



ENTREZ DANS NOTRE UNIVERS BISTROT...
Régalez-vous et faites plaisir à vos papilles en dégustant des viandes de races françaises et du monde : Angus, Wagyu, Argentine...
Découvrez une cuisine maison et authentique !

SERVICE 23H
VENDREDI
ET SAMEDI

MAUREPAS
Village des Loisirs - ZA Pariwest - 3, Avenue Louis Pasteur
RESTAURANT OUVERT 7J/7 - 01 30 49 03 56

TERRASSE
D'ÉTÉ
SALLE
CLIMATISÉE

**BISTROT
DU
BOUCHER**

POUR VOTRE SANTÉ, ÉVITEZ DE ORIGNOTER ENTRE LES REPAS - WWW.MANGERBOUGER.FR

CENTRE AQUATIQUE INTERCOMMUNAL

Coignières/Élancourt/Maurepas



27 JUIN AU 15 SEPTEMBRE

VOTRE AVIS
NOUS INTÉRESSE

QUESTIONNAIRE EN LIGNE

ET DISPONIBLE AUX ACCUEILS DES MAIRIES

coignieres.fr / elancourt.fr / maurepas.fr

